

# BIG ISSUE

## Jadi Pembina Upacara, Babinsa Ajak Pelajar Jaga Kerukunan

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Dec 5, 2022 - 11:25



*Sertu Hartanto Babinsa Koramil Pakis Menjadi Pembina Upacara Pada Pelaksanaan Upacara Bendera di SMPN 3 Pakis*

MAGELANG,-- Sebagai salah satu bentuk pembinaan wilayah, Babinsa Desa Ketundan Koramil 08 Pakis Sertu Hartanto menjadi pembina upacara di SMPN 3 Pakis Kabupaten Magelang, Senin ( 05/12).



Sebanyak ratusan siswa - siswi SMPN 3 Pakis mengikuti jalannya upacara dengan penuh hikmad. Kepala Sekolah (Kepsek) SMPN 3 Pakis Drs Atyanto Widodo beserta jajaran guru mengikuti kegiatan rangkaian upacara dengan penuh semangat.



Dalam sambutannya, pembina upacara menyampaikan bahwa setiap pelajar SMP Negeri 3 harus benar- benar dapat menjaga kerukunan antar sesama pelajar, sehingga dengan adanya upacara bendera hari ini dapat menjadikan suatu peningkatan kedisiplinan pada setiap siswa.

Sertu Hartanto selaku Babinsa Desa pada saat menjadi pembina upacara juga menghimbau kepada seluruh siswa- siswi untuk tetap saling menjaga dan menghormati kepada guru maupun sesama teman di sekolah. Sehingga setiap pelajar dapat lebih baik dalam menjaga kualitas individu dalam segala bentuk, baik menjaga sopan santun, etika sesama pelajar, santun dalam ucapan dan sopan santun dalam perbuatan," kata Sertu Hartanto.

" Tanamkan Jiwa Nasionalisme kepada diri kita masing-masing, agar kita dapat merasakan kebersamaan dan kerukunan antar sesama pelajar.

Saya yakin, dengan adanya pelaksanaan upacara setiap hari Senin di setiap lembaga pendidikan, akan memberikan dampak yang sangat positif tentang bagaimana setiap siswa siswi SMP Negeri 3 dalam menghormati sejarah perjuangan para pahlawan dalam memperjuangkan kemerdekaan Republik Indonesia.

" Sudah menjadi tanggung jawab kita semua dalam membentuk karakter maupun wawasan kebangsaan anak- anak di sekolah, tentunya setiap guru yang mengawasi secara langsung dalam belajar di sekolah, dan di rumah sudah menjadi kewajiban orang tua yang mengawasi," tambah Babinsa.

Semoga seluruh siswa- siswi yang ada di depan saya ini kelak akan tercapai cita-cita dan nantinya akan menjadi sosok pribadi yang berkarakter dan berkualitas," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.